



## Rapport des commissaires principaux

<b>Nom de l'hippodrome</b>	Woodbine		
<b>Date</b>	<b>Samedi 19 octobre 2019</b>	<b>Heure de départ</b>	13 h 05
<b>Conditions météorologiques</b>	Courses 1 à 10 : Dégagé (Temp : 12 °C)		
<b>État de la piste</b>	Type : Tapeta	Turf :	Ferme – EP Taylor Piste 3 Piste intérieure 4
<b>Nombre de courses</b>	10 94 inscriptions		
<b>Retraits Vétérinaire :</b>	2	Commissaires :	4 Piste :

<b>Commissaire principal</b>	<b>Commissaire associé</b>	<b>Commissaire associé</b>
Gunnar Lindberg	John Dorion	Allan Stiff

**Rapport sur les courses de la journée :** (Zone de l'avant-dernier droit- accidents, amendes, suspensions, objections, disqualifications, remboursements, incidents pertinents, détails globaux, etc., examens de films, courses, réclamations)

### Bureau :

10:20 – L'agent de jockey, Antonio Furtado, était présent au sujet d'avoir choisi un cheval à l'occasion du tirage, sans avoir initialement obtenu un appel. Tony nous a expliqué qu'il avait pris une entente avec trois entraîneurs, stipulant que s'ils avaient besoin d'un jockey pour le tirage, il avait le droit d'assigner son cavalier pour le cheval en question, dont un était Gerald Seymour. Aucune sanction.

10:50 – Les préposés à l'exercice Curtis Ellis et Damian Kaye étaient présents au sujet d'avoir galopé dans le mauvais sens sur le parcours. Il a déclaré qu'il avait commencé avec Norm McKnight et que les chevaux avaient pris cette habitude. Nous l'avons informé que nous avions parlé avec Norm, qui nous avait communiqué qu'il avait déjà averti ses cavaliers à ce sujet. Curtis a confirmé ses dires. Damien a déclaré qu'ils n'avaient vraiment galopé, mais que les chevaux

ont tendance de temps à autre de faire ainsi. Chacun s'est vu imposer une sanction pécuniaire de \$100.

### **Examens de films :**

Pour la Course 8 d'hier, impliquant Luis Contreras, Justin Stein et Rafael Hernandez dans le dernier droit. Luis a dit qu'il n'était pas sûr qui en était responsable, mais qu'il avait été entre les deux chevaux et comme son espace avait été occupé, il a dû bien contrôler son cheval. Justin a senti qu'il avait tenu son cheval tout droit et que s'était le cheval de l'intérieur qui était venu vers lui très fort. Rafael a déclaré qu'il avait voulu tirer le fouet avec sa main gauche, mais qu'il avait échappé des mains le guide gauche. Il a dit que son cheval était allé avec lui vers l'extérieur et qu'il ne l'avait pourtant pas frappé, mais qu'il l'avait maîtrisé le plus vite possible. Le mal avait été pourtant déjà fait. Il a présenté ses excuses à Luis, après la course. Aucune sanction.

### **Courses :**

Course 1 – Nous avons observé qu'Eurico avait utilisé son fouet pour frapper son cheval encore une fois et qu'il avait aussi levé sa main. Il était vraiment fâché contre lui-même et disait qu'il s'en était rendu compte après l'avoir fait. Il a dit qu'il faisait des efforts et ne le ferait plus.

Course 2 – Rien à signaler.

Course 3 – The Ontario Fashion Stakes – Rien à signaler.

Course 4 – Rien à signaler.

Course 5 – Rien à signaler.

Course 6 – Rien à signaler.

Course 7 – Le #8, "L'Amour Toujours", mené par Eurico Da Silva, a été retiré par le vétérinaire officiel de la CAJO, durant la parade préalable à la course. Avertissement pour Jerome Lermyte, menant le #4, "Bold Strike", qui avait eu la main levée trop hâtive, pendant qu'il adaptait son style aux nouvelles règles.

Course 8 – The Woodbine Turf Endurance – Rien à signaler.

Course 9 – Le #3, "Shelbourne", mené par Daisuke, s'était retourné dans la parade préalable à la course et s'était échappé. Il a été retiré par les commissaires. Rob Love a attrapé le cheval et ensuite celui-ci l'avait tiré de son poney. Le cheval avait été finalement attrapé sans que Rob subisse de traumatisme. L'enquête des commissaires pour le #2, "Eboracum", mené par Justin Stein, avait reculé vers le haut lorsque les barrières de départ avaient été relâchées. Le juge au départ n'a pu faire autrement, comme le cheval avait sauté et s'était retrouvé en-dessous la stalle. Les commissaires ont décidé que le cheval n'avait pas reçu un bon départ et le remboursement du mutuel a été réclamé.

Vidéo de l'enquête – <https://youtu.be/bs0uXGg95Qg>

Course 10 – Rien à signaler.

Paris \$3,864,163

**Réclamations :**

Une réclamation nous est parvenue pour un cheval courant dans la dernière course nous informant que la signature des propriétaires manquait. Annulée.